

COMUNICADO

COMUNICADO N° 385 Martes, 16 de marzo del 2021.

El ministro de salud, Luis Francisco Sucre informó, que el país registra una positividad del 4.6%, uno de los porcentajes más bajos desde que inició la pandemia hace más de un año.

Sin embargo, no hay que bajar la guardia, ya que el relajamiento de las medidas de bioseguridad nos llevaría a registrar repuntes de casos como lo han experimentado otros países, mencionó Sucre.

El ministro de salud felicitó al pueblo panameño que su juicio ha sabido respetar las normas de bioseguridad entendiendo que el Gobierno Nacional a través del MINSA ha dirigido sus acciones a salvaguardar la vida y la salud de la población panameña.

Se cumple con la llegada de más vacunas

Sucre informó además que a través de la Operación PanavaC-19 se ha logrado vacunar desde el pasado 20 de enero hasta la fecha, un total de 266,298, panameños contra la COVID-19.

Dijo que mañana miércoles en horas de la madrugada arribarán al país 63,180 dosis de la vacuna Pfizer, lo que permitirá continuar con lo planificado en la administración de las segundas dosis a quienes correspondan.

Desde ayer, se inició la aplicación de las segundas dosis al personal de salud no priorizado de la Etapa 1 A del sistema público y privado, dijo.

El Gobierno Nacional está enfocado en que se retome el proceso de vacunación en los demás circuitos para seguir inmunizando a la población con discapacidad y a los adultos mayores de 60 años.

Una dosis a los que estuvieron expuestos al COVID-19

La recomendación de aplicar una sola dosis aquellos que ya estuvieron expuestos al virus COVID-19 a través de una infección natural "o sea que sufrieron un contagio de COVID-19" nace luego de evaluar las recomendaciones técnicas de la mesa asesora de vacunas y el grupo de expertos que la conforman, tomando en cuenta que la evidencia señala que las personas que han padecido COVID-19 y se han recuperado han desarrollado inmunidad celular, informó Sucre.





COMUNICADO

Al aplicar la primera dosis se produce una mejor respuesta inmune que en personas no infectadas previamente de 300 a 400 veces más al desarrollar anticuerpos neutralizantes, informó el ministro de salud.

La medida permitirá vacunar más rápidamente y proteger a la mayor cantidad de personas en todo el territorio nacional y también apela a la solidaridad tanto del

personal de Salud, como de la población en general para juntos lograr la tan anhelada inmunidad de rebaño, sin actuar en detrimento de los ya vacunados.

Esta estrategia continua de vacunación ha permitido que Panamá se coloque como tercer país en la aplicación de dosis de vacunas contra la COVID-19 en las Américas.

"No debemos olvidar que a pesar de haberse colocado la vacuna contra este mortal virus es importante mantener las medidas de autocuidado como, el uso correcto de la mascarilla, mantener el distanciamiento físico, lavarse constantemente las manos, siempre tener a la mano gel alcoholado, alcohol, y pantalla facial al utilizar el transporte público", destacó el ministro Sucre.

El impacto de la inmunización de la población solo va a ser observable cuando el 60% o 70% de la población vacunada.

Rehabilitar las consultas externas: objetivo nacional

La máxima autoridad de salud, dijo que el Gobierno Nacional trabaja en la reorganización de la consulta externa para facilitar la atención adecuada a las enfermedades crónicas y poder brindar así de manera adecuada el servicio de cirugías programadas a nivel nacional, liberando las policlínicas, centros de salud y hospitales de pacientes COVID-19.

Mantener medidas en Semana Santa

Dentro de pocos días iniciará la Semana Santa, por lo que Sucre exhortó a la población a no bajar la guardia y mantener las medidas de bioseguridad, especialmente mantenerse dentro de la burbuja del hogar.

El Decreto número 62 de enero, señala que están prohibidas todas las actividades que generen aglomeraciones, tales como procesiones; mientras que, las iglesias deberán respetar y preservar el aforo del 25% de acuerdo con la capacidad del local.

El ministro Sucre recomendó que cada congregación deberá organizarse de tal manera que la santa misa o cultos lleguen a los feligreses por vía televisadas y transmitidas a través de las plataformas digitales.





COMUNICADO

Continuarán operativos de playas

El Ministerio de Salud en su responsabilidad de velar por la salud de la población, estará vigilante junto con los miembros de la Fuerza de Tarea Conjunta en los operativos de playas y que se respeten las disposiciones sanitarias para evitar el contagio y la propagación del virus durante la Semana Santa.

Los paseos siguen prohibidos, al igual que la ingesta de alcohol en las playas.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 68,255,238 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 120,320,804 casos positivos por COVID-19 acumulados y 2,662,878 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Al día de hoy en Panamá se contabilizan 337,010 pacientes recuperados, 425 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 348,580.

A la fecha se aplicaron 9,148 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 4.6%

En las últimas 24 horas se han registrado 3 nuevas defunciones, además se actualiza 1 defunción de fechas anteriores que totalizan 6,009 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos al día de hoy suman 5,561. En aislamiento domiciliario se reportan 4,818, de los cuales 4,624 se encuentran en casa y 194 en hoteles. Los hospitalizados suman 743 y de ellos 646 se encuentran en sala y 97 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).

